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岡 村  隆 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 避難所運営について  

（1）市立の学校には現在災害備蓄品がないと聞いている。どうして

学校に備蓄品を置かないのか。また置く必要があるとは思わな

いか  

（2）「うちらの避難所」の備蓄品について、もっと備蓄品を充実さ

せてはいかがか。この点について、令和２年６月議会で一般質

問した際、うちらの避難所に「段ボールベッドと段ボール間仕

切りを追加備蓄することとしております。」と市長答弁で明言さ

れているが、その後どうなっているか  

（3）現在どのような物が避難所に備蓄されているか。避難所におい

ては「ＴＫＢ」つまり、トイレ、キッチン、ベッドの整備の必

要性が叫ばれているが。本市におけるこれらの整備状況、今後

の整備予定についてはいかがか  

（4）防災教育について、日比崎中学校では令和２年度からの防災教

育「サバイバルプロジェクト」が評価され県内で１校となる「広

島県学校安全表彰」を受賞されたと聞いている。この日比崎中

学校の取り組みを含め、注目すべき防災教育の事例があれば伺

いたい。また今後の取り組みについてもお願いしたい 

（5）令和２年 12 月議会の一般質問で、市立の学校すべてを対象に順

次防災用ヘルメットの配布を提言したがその後配布状況はいか

がか。今後の予定についても伺いたい  

（6）市内でのペット受け入れ避難所は５か所だけか。また、家から

離れすぎている、という声もある。増設の必要があるのではな

いか  

 

２ 放課後児童クラブの運営について  

（1）厚生労働省の示す基準によると、１クラス概ね 40 人程度が望ま

しいとされている。ところが本市における開設状況を個々に見

た場合、多くのクラスが 45 人となっている。この状況をどのよ

うに捉えているか  

（2）１クラスの人数が多すぎて、支援員さんにおいて、児童に対し

て、十分な対応ができていない、という状況が生じている。こ

のようなことを市の方では把握しているか  
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（3）クラブは民間委託されていて、支援員さんの方で、こうした環

境改善についてなかなか声が上げにくいという状況はないか。

また市の方ではそういった声をどのように汲み上げ、改善して

きたか。具体的に教えていただきたい  

 

３ パートナーシップ宣誓制度導入について  

（1）「第２次尾道市男女共同参画基本計画」70 ページに「パートナ

ーシップ宣誓制度等の導入の取組を推進します。」と明記され

ている。導入に向って進んでいることは間違いないか  

（2）現在導入にあたってはどのようなことが検討されているか。ま

た、ネックになっているものがあるとしたらそれはどのような

ことですか  

（3）以上をふまえ、だいたいの導入予定時期について教えていただ

きたい  

 

 


